



プール開きをしてから暑い日が多く、たくさん水遊びを楽しむことができました♪  
「水遊びする？」と声をかけると嬉しそうに準備の場所まで行き、支度をしていた子どもたちです。まだまだ暑い日が続くので、安心して楽しく元気に過ごしていけるよう、環境を整えていきたいと思います！

## ～楽しい水遊び～

7月から始まった水遊び。今年は、大きなプールで遊ぶよりも大小のタライを準備して、その周りで水遊びを楽しみました♪時々色水遊びなども行い、ジュース屋さんをしたり、色の変化を観察したりと素敵な体験ができました。だんだん慣れてくるとタライの中に入って、全身びしょ濡れで遊ぶ子もいましたが、みんな嬉しそうに楽しんでいました★

色水遊び以外にも、寒天遊びにもチャレンジ♪はじめて寒天遊びをする子も多く、ちょっと触るのはドキドキするようで、恐る恐る遊ぶ姿もありました。でも、嬉しそうに握って遊ぶ姿が見られたので良かったです♪



## ～室内での過ごし方～

水遊びがない日は廊下やホールで遊んでいます。滑り台や飛び石を出し、身体をたくさん動かして遊んでいます。子どもたちに人気の滑り台は「もう一回！」と何度も滑っている子が多く、楽しんでいる様子が見られます。ホールに行くまでは階段をハイハイで上り、ホールでは平均台やトランポリンを使って、全身を動かして遊んでいます！

